



Mitteilungsvorlage	
- öffentlich -	
MI-93/2023	
Fachbereich	
Federführendes Amt	Bauamt
Sachbearbeiter	Dr. Alexandra Wagler
Aktenzeichen	
Datum	22.11.2023

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Stadtverordnetenversammlung der Stadt Lorch	13.12.2023	zur Kenntnis

Betreff:

Mitteilung zu den Anfragen der Stadtverordneten Hofmann und Lübeck aus der Sitzung vom 02.11.2023 zu Straßensanierungsarbeiten des Rheingau-Taunus-Kreises an der Werkerbachstraße (K 625) und der Straße Laukenmühle – Espenschied (L 3031)

Mitteilung / Information:

Zu den Anfragen werden die folgenden Informationen weitergeleitet:

1. Anfrage des Stadtverordneten Hofmann zur Werkerbachstraße

Hier wurde von Seiten Hessen Mobil an den Rheingau-Taunus-Kreis verwiesen.

Von dort wurde Folgendes mitgeteilt:

„Guten Morgen Frau Dr. Wagler,

die Werkerbachstraße (K625) ist nach unsere Ansicht nicht dazu geeignet den Umleitungsverkehr für die zu sperrende L 3397 aufzunehmen. Mit der Sperrung der Werkerbachstraße für den Zweiradverkehr aufgrund der Fahrbahnschäden dürften wir das auch so dokumentiert haben. Die Sanierung der Werkerbachstraße sehen wir als dringend erforderlich an. Allerdings haben wir zurzeit Finanzierungsprobleme unser beschlossenes Kreisstraßensanierungsprogramm 2021-2030, das die Sanierung der Werkerbachstraße nicht beinhaltet, wie geplant umzusetzen. Wir planen eine neue Aufstellung unseres Kreisstraßensanierungsprogrammes unter Berücksichtigung der mittelfristigen Haushaltsplanung. Dazu gehört auch sicherlich die zu sanierende Werkerbachstraße. Wenn wir die Ergebnisse vorliegen haben, werden wir die Kommunen diesbezüglich informieren.“

2. Anfrage des Stadtverordneten Lübeck zur Straße Laukenmühle – Espenschied

Hier wurde von Seiten Hessen Mobil Folgendes mitgeteilt:

„Die Sanierung der L 3031 ist für Mitte 2025 geplant. Da jedoch die L 3397 als auch die L 3025 voraussichtlich Bauzeiten von über 13 Monaten haben, kann es sein, dass sich die Sanierung der L 3031 auf das Jahr 2026 verschiebt. Eine genauere Terminalschiene lässt sich zum aktuellen Zeitpunkt leider nicht sagen.“

gez. Ivo Reißler
Bürgermeister